



DCHHS
Safe families, healthy lives
Dallas County Health and Human Services



Kroger Health organiza un evento de vacunación contra la influenza en Dallas

Kroger se asocia con Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas y el American Airlines Center para vacunaciones en el automóvil contra la influenza para la comunidad el 26 de septiembre

DALLAS, Texas – Kroger Health, la división de cuidado de la salud de The Kroger Co. (NYSE: KR), Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas (DCHHS) y el American Airlines Center anuncian una asociación como parte de un programa integral de vacunación contra la influenza diseñado para ayudar a la comunidad de Dallas a obtener las vacunas recomendadas en medio de la pandemia de COVID-19.

Kroger Health ofrecerá vacunas en el automóvil el sábado 26 de septiembre, de 9 a.m. a 3 p.m. en el estacionamiento *Silver* del American Airlines Center.

"A la luz de los desafíos que podríamos enfrentar debido al virus de la influenza tanto como el de COVID-19 en este otoño, Kroger Health se enorgullece en asociarse con Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas y el American Airlines Center para llevar a cabo un evento de un día que ofrece vacunas contra la influenza por parte de nuestros inmunizadores certificados, en la seguridad del vehículo de la persona", dijo Jeff Loesch, PharmD, RPh, director de salud y bienestar de la división de Dallas para Kroger Health. "En particular, deseamos brindar una manera eficiente para que nuestras personas mayores recibieran la formulación de alta dosis recomendada de la vacuna contra la influenza y al mismo tiempo minimizar el riesgo de exposición potencial en el público en general".

Los Centros para el Control [y Prevención] de Enfermedades (CDC) estima que durante una temporada promedio de influenza, el 8% de la población de los EUA se enferma de influenza, con un promedio de 500,000 hospitalizaciones relacionadas con la misma. Desde marzo, más de 370,000 estadounidenses han sido hospitalizados como resultado de COVID-19, lo que marca el potencial de una carga significativa para el sistema de salud ya desgastado.

"Los CDC recomiendan una vacuna contra la influenza anualmente, como el primer y más importante paso para protegerse contra los virus de la influenza. Durante la pandemia de COVID-19, vacunarse contra la influenza durante 2020-2021 será más importante que nunca. Este evento en los vehículos ayudará a muchos residentes del condado de Dallas", dijo el Dr. Philip Huang, Director de Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas.

Los sitios de prueba en el vehículo de COVID-19 recientes de Kroger Health consiguieron ayudar a miles de personas a hacerse la prueba en un corto período de tiempo. Utilizando ese mismo modelo para proporcionar vacunas contra la influenza, Kroger Health tendrá la capacidad de administrar hasta 600 vacunas durante el evento de un día.

Detalles del evento

- Para recibir una vacuna contra la influenza, las personas deben hacer una cita en línea en krogerhealth.com/flu. Nuestra documentación en línea previa a la visita ayuda a reducir el contacto.
- O si necesita ayuda para concertar una cita, llame al 972-692-2780.
- Se proporcionarán vacunas contra la influenza a pacientes con o sin seguro médico, de 7 años de edad en adelante.
- Las vacunas contra la influenza están disponibles sin costo para quienes tienen Medicare B y también están totalmente cubiertas por muchos planes de seguro. Por favor traiga su identificación y su tarjeta de seguro.
- Para la seguridad de los pacientes y del equipo de cuidado de la salud, las vacunas se limitan a un brazo por puerta del vehículo. Por favor use mangas cortas.

Para más información sobre todos los programas de influenza de Kroger Health para individuos o para organizaciones, por favor visite krogerhealth.com.

-30-

Acerca de Kroger Health:

Kroger Health, la división de cuidado de la salud de The Kroger Co., es una organización líder de cuidado de la salud al público en los Estados Unidos, con más de 2,200 farmacias y 220 clínicas (llamadas *The Little Clinic*) en 35 estados que atienden a más de 14 millones de clientes. Nuestro equipo de 22,000 practicantes de cuidado de la salud – desde farmacéuticos y enfermeras practicantes, a dietistas y técnicos – están comprometidos a ayudar a las personas a tener vidas más saludables. Creemos en practicar en la cima de nuestras licencias y habilitar “la alimentación como medicina” para ayudar a prevenir y atender enfermedades crónicas. Estamos dedicados a proporcionar servicios de pruebas y bienestar de la salud para ayudar a los estadounidenses a combatir la crisis de COVID-19. Aprenda más en www.krogerhealth.com.

Acerca de The Kroger Co.:

En The Kroger Co. (NYSE: KR), somos Fresco para todos (Fresh for Everyone™) y nos dedicamos a nuestro Propósito: Alimentar el espíritu humano (To Feed the Human Spirit®). Somos, a lo largo de nuestra familia de compañías, cerca de medio millón de asociados que atienden a más de 11 millones de clientes diariamente a través de una experiencia de compras sin complicaciones bajo una variedad de **nombres de marca**. Estamos comprometidos a crear comunidades de Cero hambre, cero desperdicio (#ZeroHungerZeroWaste) para el año 2025. Para saber más sobre nosotros, visite nuestra [sala de prensa](#) y el [sitio](#) de relaciones de inversionista.

Contactos para medios de comunicación:

April Martin
Gerente de Asuntos Corporativos, División de Dallas de Kroger
April.martinnickels@kroger.com
469-645-7920

Kristi Bare (Kroger)
kbare@earthlink.net
214-697-9829

Marisa Gonzales

Funcionario de información al público
Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas
megonzales@dallascounty.org
469-781-1884